
UPDATE  zum Parcours in Falkenstein,  am 12.07.2017 führte 
mich mein Weg wieder zum Parcours.  

Hier hat sich seit meinem letzten Besuch einiges getan. 

Das neu Aufgeschüttete Erdreich ist nun fest und mit Gras 
bewachsen. 

Der Einschießplatz wurde etwas aufgestockt und ist nun mehr als 
ausreichend 

Ebenfalls wurden bei jedem Ziel Abschußplöcke gesetzt so dass 
man nun vorgegebene Abschuss Positionen hat, daher hat man 
jetzt sehr gute und verschiedene Schussmöglichkeiten. 

 
 


